"Hipertensión en Latino América: Un Llamado a la Acción" 17 y 18 de Noviembre de 2008 – Hotel Emperador Buenos Aires

Hotel Emperador - Av Del Libertador 420 Buenos Aires

Buenos Aires. 15 de Octubre del 2008

Estimado colega,

Nos complace invitarlo a una jornada de trabajo con un grupo de expertos latinoamericanos que tendrá lugar los días 17 y 18 de Noviembre en Buenos Aires, Argentina, donde se discutirá sobre El Impacto de la Hipertensión Arterial en los sistemas de Salud en Latino América, sus implicancias sanitarias, económicas, políticas y sociales.

El objetivo de la sesión es discutir el documento "Hipertensión en Latino América: un llamado a la acción" que consiste en una revisión sobre la carga de enfermedad atribuible a la hipertensión arterial en la Región y el potencial impacto de su detección, diagnóstico y tratamiento el cual será publicado oportunamente.

Un adecuado control de la hipertensión arterial continúa siendo una tarea pendiente de gran parte de los sistemas de salud en el mundo y en Latinoamérica.

A pesar del esfuerzo que se viene realizando, plasmado en la publicación de una gran cantidad de guías de práctica clínica disponibles, los resultados de este grupo de pacientes no mejoraron significativamente.

La importancia del control de la hipertensión arterial, llevó a un grupo de sociedades médicas internacionales a dar su apoyo explícito al informe "High Blood Pressure and Health Policy", Dicho informe, es una revisión internacional sobre el impacto de la hipertensión así como de sus consecuencias económicas y sociales, en el que se concluyen recomendaciones dirigidas a la totalidad de los profesionales de la salud. Este informe dio origen al documento sobre el impacto de la Hipertensión arterial en Latino América que será discutido en las sesiones de trabajo.

Asimismo, se revisarán recomendaciones y estrategias para mejorar la prevención y el control de la hipertensión arterial en Latinoamérica.

Adjunto a esta carta invitación encontrarán la agenda del evento, el cual cuenta hasta el momento, con el aval de la Sociedad Mexicana para el Estudio de la Hipertensión Arterial, la Sociedad Brasileira de Cardiología, y la Sociedad Argentina de Hipertensión Arterial. Este evento cuenta con el apoyo de Novartis.

Quedamos a su disposición para cualquier cosa que consideren conveniente comentar.

Esperamos contar con su valiosa participación y experiencia en lo que promete ser una jornada de debate de alto valor científico.

Saludamos a usted muy atentamente,

Dr Adolfo Rubinstein, Argentina.

Dr Luis Alcocer Diaz Barreiro, México.

Dr Antonio Carlos Chagas, Brasil





